

TANNERON

A la découverte des tablettes avec Médiatem

Ce mercredi matin, les enfants de l'ACM Les Mimosas (Accueil collectif de mineurs) ont bénéficié à la médiathèque du village de l'animation offerte par le réseau Médiatem autour de la découverte des tablettes numériques.

Pendant deux heures, Yves Guillerault a encadré cet atelier amené à se reproduire dans la commune.

En effet, le réseau Médiatem est en train de monter un programme de découverte et de formation à divers outils numériques : liseuses, tablettes, services en ligne.

Les animations seront menées dans les différentes médiathèques du pays de Fayence et sous la responsabilité d'Yves Guillerault, agent multimédia pour Médiatem. Le planning est à venir. Ces ateliers seront



Eric Altheimer (à gauche) et Yves Guillerault avec les enfants de l'ACM Les Mimosas ravis de leurs deux heures passées sur leurs tablettes numériques. (Photo L.R.)

ouverts aux adhérents et donc pas uniquement réservé aux enfants. Quant à Eric Altheimer, directeur

de l'ACM Les Mimosas, il se réjouissait d'avoir pu bénéficier de cette animation qui apporte une nou-

veauté aux activités proposées aux enfants et permet de faire des économies sur le budget. **L.R.**